



El Congreso definirá la Reforma Electoral: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Y todo parece indicar que, **Ricardo Monreal** envió un mensaje a Palacio Nacional respecto a la Reforma Electoral. El coordinador de los diputados de Morena señaló que, aunque Pablo Gómez encabeza la Comisión, el Congreso tiene y tendrá la última palabra. “Pablo Gómez preside una comisión, avalamos la Comisión, vamos a participar en la Comisión, si nos invitan vamos a participar en la Comisión, si nos invitan vamos a participar en los foros, en las audiencias, pero es el Congreso el que va a definir”, reiteró el presidente de la Jucopo.



<https://drive.google.com/file/d/15f10VbxGLPC0-hariD-L7DWAcIs4e6Y1/view>